



# Nouveau délégué à la CRS Autoroute région Lorraine-Alsace



Alternative Police Cfdt continue son développement au sein des Compagnies Républicaines de Sécurité sur la zone Grand Est.

Philippe DAHLEM affecté à Champigneulle gèrera les trois autres sites autoroutiers de la région Lorraine/Alsace et viendra renforcer le bureau zonal CRS Est.

Nous sommes fiers d'accueillir un policier de terrain au parcours exceptionnel et très proche des collègues.



## Le mot de Philippe:

*Parce que dans tout système d'autorité établie on a besoin de contre-pouvoirs, parce que les collègues ont plus que jamais besoin d'être soutenus, écoutés et défendus dans le cadre de ce métier très prenant et soumis à de nombreuses réformes qui se succèdent à un rythme soutenu, parce que je crois aux valeurs partagées avec Alternative Police, d'honnêteté, de respect et d'entraide, je n'ai pas hésité à rejoindre le syndicat après avoir y être adhérent. Ainsi j'ai proposé mes services à Cyril BAUDESSON afin de représenter les CRS autoroutiers Alsace-Lorraine et apporter ma modeste contribution, en espérant laisser aux jeunes collègues une institution restant encore attrayante.*

Jonathan Chaudoin à droite, Philippe DALHEM au centre et Cyril BAUDESSON à gauche



**Du 1er au 8 décembre 2022 - Je vote Alternative Police - CFDT**

**Notre priorité : Défendre vos intérêts !**

**Notre devoir : Vous informer !**

